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平成２４年第１回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  平成２４年１月１１日（水） 午後１時００分 

場  所  中央区役所６階会議室 

出席委員  中央区教育委員会委員長     永嶋久子 

              委 員     鈴木ゆか 

              委 員     竹田圭吾 

              委 員     松川昭義 

              教育長     齊藤 進 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    新治 満 

              副 参 事    森下康浩 

              学務課長    林 秀哉 

              指導室長    増田好範 

              統括指導主事    佐藤 太 

              統括指導主事    山崎 隆 

              図書文化財課長    粕谷昌彦 

視察に同行した関係者 

         学務課 保健給食係長    松本吉史 

              同係主任    相澤利之 

         都市整備部 営繕課長    松岡広亮 

            同課営繕主査    宮原誉英 

          中学校校長会会長    太田達郎 

          小学校校長会会長    小島敏光 

          幼稚園園長会会長    西田鏡子 

            ＰＴＡ連合会    藤枝精也 

            ＰＴＡ連合会    菅 仁良 

            ＰＴＡ連合会    倉澤豊明 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              庶務係長    印田広一 

              庶務係員    島田由美子 

 

開  議  午後１時００分永嶋委員長開会宣言 
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会議規則第３０条による署名委員 

              委員長     永嶋久子 

              委 員     竹田圭吾 

 

日程第１   議案第1号 

        中央区立幼稚園教育職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例の

制定依頼について 

日程第２   報告事項 

        各課からの報告について 

日程第３   教育施設の視察 

        柏学園視察 
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委 員 長   ただいまから、平成 24年第 1回教育委員会定例会を開会いたします。 

       新春第一回目の委員会にあたり、私から一言ご挨拶をさせていただきます。 

       新年明けましておめでとうございます。皆さまおそろいで平成２４年・西暦 

2012年の輝かしい新春を迎えられましたことを心からお喜び申し上げます。 

年が変わりましても３月１１日の東日本大震災を忘れてはならないと思い

ます。あらためてお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り申し上げます

とともに、再生に向け日々努力を重ねている被災地の皆さまに、心よりエー

ルを送りたいと思います。 中央区からも２名の先生が被災地の学校におもむ

くなど、区として人的・物的両面からさまざまな支援を行っていると伺って

おります。いよいよ本格的な復旧・復興に向かうわけですが、今後とも息の

長い支援をしてまいりたいと存じます。 

さて、いろいろな機会に矢田区長さんは「教育ほど崇高なものはなく、人類

が直面しているさまざまな課題は教育を通してのみ克服・解決できるもの」 

とおっしゃっていただいております。私もまったく同感であり、次代を担う

子どもたちは、日本国のみならず世界にとっても大切な宝です。その子ども

たちを健やかにはぐくみ世界を担う人材をつくり出す教育こそが、国や社会

の基盤づくりに欠くことができないものであり、私たち大人の責務であると

思います。 

｢教育の中央区」のさらなる進展のため、微力ではありますが精一杯サポー

トしてまいりたいと存じますので、この一年もどうぞよろしくお願いいたし

ます。 

       それでは会議を進めます。まず、本日の会議録の署名委員を指名いたしま 

す。本日は、竹田委員にお願いします。 

       なお、本日は各課からの報告ののち、日程第３として教育施設の視察を行 

います。視察先は柏学園となります。 

また、視察には常時出席の職員のうちから、教育委員会事務局次長、学務

課長、指導室長、山崎統括指導主事および書記が出席します。 

さらに、このほか学務課 保健給食係長および学園担当職員、都市整備部営

繕課長および営繕主査、中学校校長会会長、小学校校長会会長、幼稚園園長

会会長、ＰＴＡ連合会から代表３名の同行者がありますので、よろしくご了

解願います。 

それでは、本日の日程に入ります。日程第 1、議案第 1号を議題といたしま

す。議案第 1号を、書記、朗読願います。 

             （書記、朗読） 
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委 員 長   それでは、次長から提案説明願います。 

次  長   議案第 1号「中央区立幼稚園教育職員の給与に関する条例等の一部を改正 

する条例の制定依頼」について提案説明 

委 員 長   ただいまの説明について、ご質問等ございますか。 

松川委員   具体的にどのような職員が対象となるのですか。 

次  長   区長部局では中央区都市整備公社へ職員を派遣しておりますが、教育委員

会事務局内での具体例はございません。これは基本的な制度でありますので、

教育委員会としては規定を整備しておくということになります。 

委 員 長   ほかにご質問等ございますか。 

             （「なし」の声あり） 

委 員 長   ご質問等ないようですので、本案を可決することにご異議ございませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。よって議案第 1 号は原案のとおり可決されま

した。 

次に日程第２、報告事項のうち資料１について報告願います。 

指導室長   ｢平成 24年区立学校の卒業式等の日程」について資料１により報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは引き続き、資料２について報告願います。 

次  長   ｢意見・要望」について資料２により報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   次は、日程第３、柏学園の視察ですが、視察前にその他ということで委員

の方から何かご意見等ございましたら先にお伺いします。 

松川委員   近頃、教育委員会や教育委員のことがマスコミ等で取り上げられる機会が

多くなっている気がします。教育委員会あるいは教育委員については、言葉

では知っていても、なかなかその実態についてまではよく分からないという

方も多いと思われます。教育委員会の活動については、もっと積極的に情報

発信していく必要があると思うのですがいかがでしょうか。 

次  長   教育委員会からの情報発信はとても大切であると考えております。 

昨年の放射能問題や一昨年の学校改築問題の際も、教育委員会からさまざ

まな情報を発信していくことが重要であるというご指摘をいただいておりま

す。また、教育委員の皆さまの活動も区民の方々にもっと周知していく必要

があると考えておりますので、教育委員会のホームページや教育広報誌、区

の広報誌などさまざまな媒体等を活用しながらお知らせできるような方法を

考えてまいります。 
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松川委員   よろしくお願いします。 

委 員 長   ほかにご質問等ございますか。 

             （「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは日程第３、柏学園の視察となります。ここで暫時休憩し、午後１

時３０分に本庁舎前のマイクロバスにご参集願います。 

【午後１時３０分 区役所出発】 

【午後１時４０分 委員会再開】 

委 員 長   それでは委員会を再開します。 

ここで、本日の視察の概略説明とともに、あらためて区立学校等における

放射能問題への対応および柏学園の状況・除染対応などについて概要説明を

願います。 

学務課長   ｢柏学園視察の概略」および「区立学校等における放射能問題への対応」に

ついて説明 

営繕課長   ｢除染方法等」について説明 

委 員 長   それでは柏学園まではもうしばらく時間がかかりますので、よろしくお願

いします。 

【午後２時１０分 柏学園到着】 

次  長   ｢現地で説明等を行う職員」の紹介 

【午後２時１５分～ 柏学園内視察】 

【午後３時１０分～ 質疑】 

【午後３時４８分 柏学園出発】 

委 員 長   皆さま、まもなく区役所に到着します。本日はお疲れさまでした。これで

本日の委員会を閉会いたします。 

【午後５時０５分 委員会閉会】 

【午後５時１０分 区役所到着】 

 

午後５時０５分 永嶋委員長閉会宣言 

 

署名委員                

 

 


